
Folgende Information oder Nachricht wurde über das Online-Formular 
'Kontaktformular Anregungen und Beschwerden' an Sie geschickt 

Anliegen:  

Sehr geehrte Damen und Herren,die Bezirksvertretung Mülheim (Kurzform BV9) hat am 

17.9.18 auf Antrag der FDP die Verwaltung einstimmig beauftragt, die Taktverdichtung auf 

der Linie 250 (von stündlich auf halbstündlich) ebenso zu prüfen wie die Elektrifizierung der 

Busse. Die Massnahme hat nicht den Weg in den Luftreinhalteplan gefunden.Ich möchte 

hiermit darauf hinweisen, dass viele Schüler (derzeit etwa 30) aus Flittard und Stammheim 

täglich die 250 nutzen, um zur Marienschule nach Opladen zu kommen. Eine 

Taktverdichtung wäre nicht nur für diese Schüler mehr als wünschenswert, weil sich die 

Fahrzeit mit der 250 (im Vergleich zu anderen Buslinien) halbiert. Derzeit fährt die Linie zu so 

ungünstigen Zeiten, dass die Schüler sie i .d. R. nur für Hinweg nutzen können.Ich bitte Sie 

hiermit zu prüfen, in welcher Form eine Taktverdichtung realisierbar ist. 

 

Anrede:  

 

Vorname:  

 

Familienname:  

 

Straße und Hausnummer:  

 

Postleitzahl:  

 

Ort:  

 

Telefon:  

 

Handy:  

 

E-Mail:  

 

Zustimmung zur Datenschutzerklärung:  

 dsgvo_ja 

 


